

## 各種講座のお知らせ

	講座名	曜日	開催日時	定員	受講料 (教材費)	対象・申込方法
西岡福祉地区センター	①パソコン初級ワード	火 木 土	10月7日～19日(全6回) 午後6時30分～8時30分	20人	3,400円 (1,000円)	◆ <b>対象</b> 区内にお住まいかお勤めの15歳以上の方(中学・高校生を除く)。 ◆ <b>申込日時・方法</b> ①は9月21日(火)、②は9月22日(水)のいずれも午前9時～9時30分に、西岡福祉地区センター窓口(電話不可)で整理券を配布します。定員を超えた場合はその場で抽選を行います。なお、定員に満たない場合は引き続き受け付けます(先着順)。 ◆ <b>受講料・教材費納入</b> 受講料は、9月28日(火)～29日(水)の午前9時～午後4時30分に西岡福祉地区センター窓口で納入してください。なお、教材費は、講座の初めに担当講師へ直接納入してください。納入された受講料はお返しできません。 ◆ <b>会場</b> 西岡福祉地区センター。
	②パソコン初級エクセル	月 水 金	10月8日～25日(全8回) 午後6時30分～8時30分	20人	3,900円 (1,000円)	
東月寒地区センター	①パソコンEXCEL初級	月 土	9月27日～10月2日(全6回) 午後1時30分～3時30分	16人	3,400円 (1,000円)	◆ <b>対象</b> 区内にお住まいかお勤めの15歳以上の方(中学・高校生を除く)。 ◆ <b>申込日時・方法</b> ①は9月14日(火)午前9時30分から東月寒地区センター窓口(電話不可)で整理券を発行します。午前10時の時点で希望者が定員を超えた場合はその場で抽選を行います。②は9月15日(水)午前10時から、東月寒地区センター窓口(電話可)で受け付けます。定員に満たない場合は、①は9月18日(土)、②は9月25日(土)のいずれも午後5時まで受け付けます(先着順)。なお、納入された受講料はお返しできません。 ※①はWORD初級を終了された方か文章入力のできる方を対象とします。 ◆ <b>会場</b> 東月寒地区センター。 ◆ <b>その他</b> 都合により受講日時を変更することがあります。
	②健康ヨガ入門	金	10月1日～29日(全5回) 午前10時～正午	15人	2,900円	

### 毎月14日を「とよひらの日」としました

旧豊平町議会が札幌市との合併を決議したのが昭和36年3月14日であることや、数字の14が語呂合わせで「とよ」と読めることから、毎月14日を「とよひらの日」とし、区民の皆さんに対するサービスアップの企画を行っています。今後は、地域、企業、商店街など全区にわたる運動に広げていく予定です。(詳細) 区役所総務企画課企画調整担当 内線251

**地区懇談会** 地域住民の方々と区長以下の職員がまちづくりなどに関する意見交換を行う地区懇談会を下記のとおり行いました。当日配布した「豊平区関連主要事業の概要」は、区のホームページでご覧になれます。

- ・ 月寒地区 7月16日(金)
- ・ 平岸地区 7月20日(火)
- ・ 中の島地区 7月23日(金)
- ・ 豊平地区 7月29日(木)
- ・ 美園地区 7月30日(金)

(詳細) 区役所総務企画課広聴係 内線214

### 第6回「ファイターズガールの素顔」

札幌ドームでの試合も残りわずか。球場に集うファンにとって試合の行方はもちろん、「ファイターズガール」のダンスも見逃せません。今回は、彼女たちの魅力を探ってみましょう。



もっと知りたい!



大好き。北海道にファイターズが来ると聞き、いろいろなことに挑戦してみようと思ひ応募しました。オーディションには全国から100人以上の応募者が集まっていたんですよ。今は、メンバーのみんなと踊れることがとても楽しいです。活動の内容は、試合前に軽快なダンスで、球場内を盛り上げた後、守備位置に向かう選手を送り出します。5回裏には、おなじみの「YMCA」で、観客と一体となって応援しています。皆さんに喜ばれるダンスが踊れるよう、日ごろから練習を欠かさず、健康管理にも気を付けています。



ファイターズガールは、04年北海道への本拠地移転に伴い新たに結成。現在、札幌に22人、東京に10人のメンバーがいます。メンバーの平均年齢は23歳。若さあふれるさわやかな笑顔が魅力です。メンバーを代表して、浪内涼子さんと小栗静佳さんにお話をお聞きしました。



二人から、グラウンドで踊っているとき、皆さんの声援がよく聞こえます。声援は選手の励みになっていると思うので、もっとたくさんの方に札幌ドームへ応援に来てほしいですね。そのときは、私達にも注目してください!!

浪内さん 私は、子どものころからダンスやバトントワリングをしていて、体を動かすことが大好き。北海道にファイターズが来ると聞き、いろいろなことに挑戦してみようと思ひ応募しました。オーディションには全国から100人以上の応募者が集まっていたんですよ。今は、メンバーのみんなと踊れることがとても楽しいです。活動の内容は、試合前に軽快なダンスで、球場内を盛り上げた後、守備位置に向かう選手を送り出します。5回裏には、おなじみの「YMCA」で、観客と一体となって応援しています。皆さんに喜ばれるダンスが踊れるよう、日ごろから練習を欠かさず、健康管理にも気を付けています。



小栗さん 私は、クラシックバレエを長く続けていますが、違う世界を見てみたいと思っただけです。メンバーには、さまざまな種類のダンスを得意とする人たちが集まっています。ダンスを披露する際には、技術はもちろん、演技力や観客へのアピールも大切。もっと勉強してレベルアップしたいと思っています。ホームランを打った選手にB・Bのぬいぐるみを手渡することもありますが、試合中の緊張感のある顔とは違い、とてもうれしそう。選手の喜びが伝わってきて、私もうれしくなります。